



23 de junio de 2025
Fiesta de la Fundación de la Compañía

Queridas hermanas:

Celebramos con gratitud un año más de vida de la Compañía. Cada aniversario es una ocasión propicia para volver la mirada a los orígenes, al "sí" confiado de aquellas primeras hermanas y a ese gran sueño que hoy seguimos encarnando con pasión y compromiso, allí donde la vida nos ha sido confiada.

Celebramos aquello en lo que creemos y que da sentido a nuestra vida. Por eso, hoy también es un día oportuno para renovar nuestro "sí" a la llamada que Jesús nos sigue haciendo cada día: hacer de este carisma recibido, de este don, una respuesta actual y significativa para el momento histórico que vivimos, una Buena Noticia cargada de esperanza.

En un contexto mundial que hoy clama por paz, justicia y respeto al valor inviolable de cada vida humana, quiero animarnos, como hermanas de la Compañía, a ser constructoras de paz, mujeres que tendemos siempre puentes, que abrimos espacios de escucha, diálogo y reconciliación. La llamada capitular se me hace en este momento cada vez más viva y llena de una llamada apremiante del Espíritu, alentándonos a:

"Colaborar con otros y otras, nunca solas, en la búsqueda del bien común y la construcción de la ciudadanía global, para que este mundo herido, sediento de justicia, de paz, de inclusión, pueda reconocer al Dios que actúa en medio de nosotros..."

Agradezco a cada una por el camino compartido, por la fidelidad sencilla y cotidiana, por seguir sosteniendo el fuego encendido de nuestra vocación y misión.

El próximo año celebraremos los 150 años de esta historia fecunda. Ya estamos preparando un itinerario que nos ayudará a vivirlo con hondura y sentido. Mientras tanto, somos invitadas a disponernos a celebrar tanto don recibido, viviendo con un corazón agradecido que nos despierte a amar en los gestos más pequeños de cada día.

Un abrazo lleno de cariño,